

Piña responsabiliza al Ayuntamiento de la “inminente desaparición” de los galeones de Vital Alsar

El portavoz del PRC critica la “inacción” del equipo de Gobierno para preservar estas embarcaciones y subraya que se trata de “una nueva muestra del desprecio del PP por el patrimonio de la ciudad”

Santander, 05 de agosto de 2025

El portavoz municipal del PRC de Santander, Felipe Piña, ha responsabilizado al Ayuntamiento de la “inminente desaparición” de los galeones de Vital Alsar, ubicados en la península de La Magdalena, tras no haber realizado ningún tipo de mantenimiento sobre estas embarcaciones durante los últimos años.

Piña ha explicado en un comunicado que su grupo municipal lleva “desde febrero” reclamando el “informe prometido” por la concejala de Servicios Generales “a finales del verano pasado” para determinar su estado y la viabilidad económica de su rehabilitación y que ha tenido que registrar esta solicitud “hasta en diez ocasiones” debido al “hermetismo” del equipo de Gobierno sobre este asunto. “Siete meses después hemos constatado lo que temíamos, que Gema Igual no quiere hacer nada por salvar estas embarcaciones y que va a dejar que se caigan”, ha criticado.

Los regionalistas han recibido la confirmación por escrito de que “no hay más informes del servicio de talleres” desde junio de 2024 y que desde 2023 existe una restricción emitida por el Servicio de Prevención que “impide subir a las embarcaciones por su estado”. Asimismo, desde el equipo de Gema Igual señalan que no se puede “obtener un presupuesto que valore la intervención, que pasaría por crear una réplica,” ya que “la actividad de carpinteros de ribera, calafeteros o carpinteros navales con capacidad para desarrollar un navío de esas características, son oficios desaparecidos en España. “Una afirmación totalmente incierta”, han advertido desde el PRC.

Desde el Partido Popular también aseguran que una embarcación de madera “tiene una duración de 25 y 30 años, excepto que se hayan sustituido todos los elementos de madera de la situación

original”, por lo que en su respuesta corroboran que en estos años “no han hecho absolutamente nada por tratar de preservar los galeones”.

De esta manera, Felipe Piña ha criticado la “inacción” del equipo de Gobierno para preservar estas embarcaciones y ha subrayado que se trata de “una nueva muestra del desprecio del PP de Gema Igual hacia el patrimonio de la ciudad y el legado de Vital Alsar”.